

## Silvesterlauf 2014

Bei sonnigen -5°C und Schnee bedecktem Boden veranstaltete der FCU unter Mithilfe der „Running Texaner“ am 31. Dezember 2014 den „vierten offiziellen Silvesterlauf“ in Untersiebenbrunn.

Die Veranstalter möchten sich bei allen Teilnehmer/innen und den anwesenden Helfer/innen und Zuschauer/innen herzlich für das zahlreiche Erscheinen bedanken. Ein weiteres herzliches Dankeschön an Frau LH Stv. Mag. Karin Renner, Herrn Bgm. Nationalrat Rudolf Pleschl und Herrn Johannes Kölbl für die diesjährigen **Pokalspenden**.

Bei Herrn Reinhard Stanzl, Herrn Karl Grill, Herrn Alfred Klenkhart sowie Frau Roberta Summerer bedanken wir uns für **Sachspenden**. Ein weiterer Dank geht an die vielen anonymen Spender/innen von Verpflegung und Getränken, welche beim anschließenden gemütlichen Beisammensein auf der "Sportalm" für die Teilnehmer bereit standen.

Die Freiwilligen Feuerwehr Untersiebenbrunn sorgte mit der Regelung des Verkehrs bzw. der Kontrolle der Strecke für einen sicheren Ablauf der Veranstaltung. Dafür bedanken sich die Veranstalter sowie die Teilnehmer.

Die Strecke für die Läufer und Walker führte wie schon die vergangenen Jahre durch den Ort sowie entlang der Bahn und dem Stempfelbach zurück zum Fußballplatz und ging über eine Distanz von 7<sup>o</sup>km.

Die Zeiten und Platzierungen des Silvesterlaufes 2014 sind in der Tabelle zu finden. <http://runningtexaner.jimdo.com/laufberichte/>

Der Wanderpokal für den Silvesterlauf in Untersiebenbrunn ging endgültig an Herrn Stephan Staudigl, da dieser den Lauf heuer zum dritten Mal in Serie gewinnen konnte. Auf den Sieger des Silvesterlaufes 2015 wartet dann ein neuer Wanderpokal.

Die folgende Aufstellung mit den Teilnehmerzahlen zeigt dass die Veranstaltung in Untersiebenbrunn trotz etlicher anderer Silvesterläufe gut angenommen wird.

Lauf 2011: 41 Läufer und 14 Walker	insgesamt: 54 Aktive
Lauf 2012: 50 Läufer und 24 Walker	insgesamt: 74 Aktive
Lauf 2013: 48 Läufer und 23 Walker	insgesamt: 71 Aktive
Lauf 2014: 43 Läufer und 29 Walker	insgesamt: 72 Aktive

Der FCU und die "Running Texaner" freuen sich schon auf die nächste Laufveranstaltung und wünschen allen ein sportliches 2015.